

21 DE MARZO DE 2003. GALA DE LA ASOCIACIÓN DE LUCHA CONTRA EL CANCER

GALA DE LA ASOCIACION DE LUCHA CONTRA EL CANCER

El pasado día 21 de marzo, se celebró la GALA DE LA ASOCIACIÓN DE LUCHA CONTRA EL CANCER, con objeto de recaudar fondos para esta noble causa.

El lugar, donde se celebró, fue la discoteca 2PIR, con asistencia de cientos de mengibareños. Este acto lo presentó la concejala de cultura Angeles López y contó con la desinteresada participación de numerosas artistas grupos y escuelas de danza de nuestra ciudad.

FOTOS